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例会状況報告

4月4日

通算2047回

◎本日出席者 ５４名

◎本日出席率９４．７３％

3月14日

通算2045回の修正

◎出席率 ８９．６５％

◎補填前欠席者 １１名

◎欠席補填者 ２名

会長挨拶

皆さんこんばんは。毎日寒暖差が大きく私も風邪気味です。お聞き
苦しいところあるかもしれませんがおゆるしください。家族親睦例会、
親睦ゴルフと続き親睦活動委員会の皆さまには大変お世話になりあり
がとうございました。家族親睦例会も少し雨が降りましたが、水郷巡
りのときには雨も上がりとても良い時間を過ごすことができました。
本日理事会がございましたので簡単に報告させていただきます。まず、
トルコ地震災害救援基金ですが、皆さまに募金箱でご協力いただいた
金額が53,500円でしたの財団の口座へ振り込みいたしました。また、
ポリオ募金も20,500円振り込みいたしました。なお、クラブの災害基
金からは先に300,000円振り込んでおります。次に情報集会のまとめと
皆さまにお願いしましたクラブに対するアンケートの集計が報告され
ました。また後日お渡ししますのでご確認ください。審議事項では定
款細則検討特別委員会よりクラブ細則の変更について提案がありまし
た。会費変更の件と、クラブ組織変更の2点ですが理事会で承認させて
いただきました。詳しい内容については会員皆さまに説明する時間を
後日とらせていただきます。次に青少年奉仕の少年サッカー教室開催
日をポリオデーとして実施することになりました。4月23日の日曜です。
当日も多数の会員の出席をよろしくお願いいたします。

本日のお客様

・クリストファー・クラーク 様（JWマリオットホテル奈良総支配人）
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委員会報告

【ロータリーの友読みどころ】
爲則会報雑誌副委員長

4月号ロータリーの読みどころをご紹介いたします。
4月19日はロータリーの創始者であるポールハリスの155回目の誕
生日だそうです。そこで、横書きの6ページ、7ページにはロータ
リーの誕生と成長、その目的などが掲載されております。周知の
内容ですが改めて読むことで意義を再確認すると同時に、新しく
入られた方にはたいへん分かりやすくまとまっておりますため、
是非ご覧いただきたく思います。
次に先月号から特集となっておりますウクライナリポートは横書
きの8ページから15ページ、またロータリー財団を通じた支援の方
法が16ページから17ページに掲載されておりますので、それぞれ
ご覧いただきたく存じます。

また、4月は『環境月間』です。そこで、縦書きの9ページから12ページの『この人訪
ねて』では、今治ロータリークラブの阿部真弓さんの記事で、持続可能な林業として、
1本たりとも木を無駄にはしないという信念の下で木くずをバイオマス燃料にする取組
の様子が掲載されております。もう一度、横書きに戻りまして、こちらも特集になっ
ていますが、ローターアクトがどのように変化しているかということが詳しく書かれ
ております。ローターアクトが国際ロータリーに加盟したことで、従来の親子関係か
ら兄弟関係のような感じになったわけですが、新たな関係について横書きの18ページ、
19ページに詳しく掲載されております。最後に前月もご案内しましたが、横書きの37
ページにロータリーの友の投稿規定と掲載内容の説明があります。当クラブとして、
また会員個人としてでも、ロータリーの友に掲載される記事がありましたら、一声か
けていただければ嬉しく思います。本日は以上です。

【3/18PETSの報告】
植村会長エレクト

先日PETSに行って参りました。太宰府RCのところは1泊2日だそう
ですが、我々は半日でしっかり勉強をして参りました。また改め
て、それを踏まえて、会長方針、活動方針等制作しましたので見
ていただければと思っております。どうぞよろしくお願いします。

【第2回家族親睦例会、第2回親睦ゴルフ大会報告、東京恵比寿RC交換卓話について】
辻本和久親睦活動委員長

3/26親睦例会、皆さんありがとうございました。2日後に親睦ゴル
フ大会がありまして、優勝は古尾さん、2位は森山斗福さん、3位
は菊野さんでした。
6/13に東京恵比寿RCと交換卓話があるのですが、前日6/12に恵比
寿RCの方が屋形船を用意してくれてますので、是非皆さん、前日
から泊りで参加していただきたいと思いますのでよろしくお願い
します。ありがとうございました。

社会奉仕委員会からはキッチンカーを使用しての職業支援事業について進捗報告があり
ました。詳細は理事会議事録でご確認お願いします。今週末は久しぶりに京都以外での
地区大会です。集合時間・集合場所等お間違えの無いようよろしくお願いいたします。
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幹事報告

状差し
・4/23サッカー教室チラシ：全員
・4月スケジュール表：全員
・東京恵比寿RC 佐竹律香様ライブチラシ：全員
・地区大会シャトルバスご案内：参加者
・鴟尾の会ゴルフ組合せ表：参加者
・ガバナー月信
・ロータリーの友

回覧
・4/23 サッカー教室出欠
・6/12 東京恵比寿RCのみなさんと行く屋形船ツアー

【地区大会について】
城田出席副委員長

4/9地区大会がございます。皆様、だいぶ前に出欠をとっています
ので、お忘れになっておられる方もいらっしゃるかもしれません
が、再確認お願いいたします。名札を本日配らせていただいてお
りますので当日ご持参ください。集合に関しては、JR大津からシャ
トルバスが出ていますので、そちらをご利用いただければと思い
ます。

【IA例会の開催について】
清岡IA委員長

4月のIAの例会ですが、今日状差しにも入っておりますが4/10(月)
に開催となります。午後2時から奈良女子大附属中等教育学校の校
舎で行われますので、ご参加のほどお待ちしております。当日、
私と城田会員が出席予定ですが、他の出席の方がいらっしゃれば
私まで連絡いただくか、当日10分前に駐車場で待ち合わせしてお
りますのでよろしくお願いします。

【青少年奉仕活動について】
山口青少年奉仕委員長

今年度の青少年の奉仕事業といたしまして、4/23(日)に「奈良大
宮RCわくわくサッカー教室」と題しまして、奈良クラブ様による
サッカー教室を小学生対象に開催したいと思います。今年度の委
員会の事業計画でもあります、若い世代が憧れる夢のある企画と
いたしまして、今年からJ3となりました奈良クラブ様にお願いい
たしましてこの企画を開催させていただきます。日曜日の午前中
のお忙しい所でございます。開催場所は、ロートフィールド奈良
となっております。沢山の皆様にご参加いただいて、おおいに盛
り上げていただきたいと思っております。そして、このご案内の
ちらしを状差しに入れておりますので、よくお読みの上ご参加願
います。この事業はメークアップ扱いとなります。よほどの荒天
でない限り少々の雨でも開催いたしますので、どうぞ皆様ご協力
よろしくお願いいたします。
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新入会員卓話

古尾憲司会員

生年月日は昭和52年5月15日に奈良県で生まれました。
現在45歳で子供は女の子3人です。
職業は自己紹介で何度かしていますが、総合建設業を営んでい
ます。小学校は都跡小学校で、ほぼ毎日、剣道の練習に励んで
いました。
高校卒業後は大和郡山市の建設会社に33歳まで勤めました。そ
こから、父親が工務店を営んでいましたので実家に帰り5年後
に社長を譲ってもらいましたが、チャレンジしたいと言う思い
で現在のつかさ建設株式会社を立ち上げました。コロナ禍もあ
り大変な時期もありましたが、少し安定してきたかと思います。
団体活動においては、家業に戻ったタイミングで奈良商工会議
所青年部に入会させて頂き、活動を真剣にすることにより会長
の役職も経験させて頂き、横の繋がりも格段に増え人生におい
ても楽しみが増えたと感じます。ロータリーに入会させていた
だいてから、活動や趣旨についても考えるようになりました。
奉仕活動については今まで率先してはなかったですが、人はきっ

かけひとつで変わると思います。そのきっかけを子どもたちに作るのも奉仕活動だと思
います。地域社会に奉仕することで地域がよくなり、自企業もよくなり、その恩返しの
ように地域や人に貢献する活動をしていく事で地域がよくなり幸せになり、自分自身の
人としての器が大きくなると思います。これからも、ロータリーの活動の本分をよく考
えて活動していきたいと考えています。まだ新入会員ですので、皆様のご指導よろしく
お願いします。

新入会員卓話

植原賢治会員

本日はお時間をいただきましてありがとうございます。
年末に入会させていただきまして、僕のことを覚えていただく
いい機会なので、細かく自己紹介させていただきます。
（自己紹介）
植原賢治です。1978年昭和53年11月9日生まれの44歳です。
実は、植原になってから15年ぐらいです。元々は笹本で、大和
郡山市の東側、生まれ育ちました。中学校、高校紹介
男ばかりの4人兄弟だった、次男で兄は結婚してた、植原家は
女姉妹2人で姉は嫁いでた、実家は商売をしてたわけでもなく、
養子にいきますよと結構軽い気持ちで行きました。
（職歴）
元々、あまり裕福な家でもなかったので、アルバイトばかりし
てました。兄も新聞配達をしてましたので、小学校を卒業した
次の日から、兄についていき新聞配達をしました。雨の日も、
雪の日も、寒い日も、眠い日も毎日毎日配りました。

今、解体屋をしておりますが、職人時代から考えても、新聞配達が一番しんどくて過酷
な仕事でした、結局、高校を卒業するぐらいまでしておりましたが、学生時代は勉強も
クラブもせずにアルバイトばかりしておりました。
今、考えると勿体ないことをしたと少し、後悔しております。学生時代にしか出来なかっ
たことは沢山あると思いました。（クラブ活動、恋愛、青春など）
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（起業）
学生時代からずっと働いてましたが、卒業して土木、舗装、造成などの仕事をしてまし
た。何の仕事をするにも一生懸命には働いておりました。不況、仕事がなく、センスも
ないのにパチンコ、競馬、借金、20代前半は本当ダメダメでした。このままではダメだ
と思う。本気で借金返済を始めました。月24万円の収入で22万円ぐらい返済しました。
2、3年返済して、終わるとそのまま貯金に回して、35歳までに1000万円貯めて、独立、
起業しようと考えましたが、32歳の時に解体屋さんで起業しました。ほんとに何もない
所からの起業でドキドキしてました。
（YEG）
起業をきっかけに商工会議所青年部（YEG）に入会させていただきました。入会をきっか
けに色々な方と知り合わせていただきました。当時YEGの専務の山口さんに紹介者になっ
ていただきました。そこから、本当にお世話になっております。
入会時の初めての委員長が金田さん、初めて委員長をした時の会長平方さん、稲田正剛
さんの時には専務もさせていただき、お世話にもなり、勉強させていただきました。
YEGでは経営、経営者の勉強もさせてもらい、入会してなかったら、今の僕はいてません。
本当に感謝しております。
（ロータリー入会）
YEGも卒業間際になってきまして、YEGや地域に恩返ししたいと考えるようになりました。
ロータリーの入会はほんとに憧れる先輩たちが誘っていただいてましたので、別に迷う
ことなく入るとは決めていましたが、何もわからずに入って、今もまだまだ、わかって
ないけど、ロータリーの考え方や奉仕の精神は本当に勉強になるし、入ってよかったと
思っております。
（結び）
歓迎会で聞かれました、「なぜ大宮ロータリーなのか」の答えがこの原稿を作っている
時に気づきました。お世話になり憧れの先輩たちやここに居られる皆さまと地域貢献や
奉仕活動がしたいと思ったからです。まだまだ、これから頑張っていきますのでどうぞ、
よろしくお願い致します。ご清聴ありがとうございました。
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今後の予定

・4月18日（火）卓話（会員卓話）
卓話者：楠下重郎 会員

・4月25日（火）卓話
卓話者：飛鳥巫神社 宮司 飛鳥弘文 様

卓話タイトル：「飛鳥巫神社の沿革と身近なお話し」

●会報・雑誌委員会/市田富久夫 爲則泰二

楠原忠夫 中奥雅巳

ニコニコ箱 合計 81,000円 累計 2,288,000円

谷川千代則君 植原さん、古尾さん、本日の卓話宜しくお願いいたします。
野﨑隆男 君 植原さん、古尾さん、本日の卓話を楽しみにしています。
武藤廣茂 君 今週、念願の奈良市内にこども園を開園致しました。事業開始に当たり

お世話になっている皆様ありがとうございます。
井口善弘 君 古尾さん、植原さん、会員卓話がんばってください。
稲田正剛 君 古尾さん、植原さん、本日の卓話楽しみにしてます。
植原賢治 君 本日、会員卓話よろしくお願いします。頑張ります。
倉田智史 君 植原様、古尾様、本日の卓話楽しみにしております。
竹中史郎 君 今日は孫の誕生日、ニコニコです。
中奥雅巳 君 古尾さん、植原さん、本日の卓話楽しみにしてます。
藤井正勝 君 移動例会欠席のおわびに。
宮坂勝紀 君 親睦活動委員会のみなさん、第2回家族親睦例会お疲れ様でした。

ニコニコ
山口尚紀 君 古尾さん、植原さん、会員卓話がんばって下さい。
ニコニコ協力 市田富久夫君 岡﨑真人 君 門脇伸幸 君 河野里志 君

田村英樹 君 塚本 勝 君 西本隆一 君 野末勝宏 君
松岡浩治 君 南谷正仁 君 森山斗福 君 矢追家麻呂君
弓場裕史 君

◆例会変更・休会のお知らせ◆

＜やまとまほろばロータリクラブ＞
・4月27日（木）休会（定款細則第7条第1節d）
・5月 4日（木）休会（定款細則第7条第1節d）
※いずれもビジター受付は行いません


